



Radtour der Heimatfreunde

RINKERODE. Die nächste monatliche Radtour des Heimatvereins Rinkerode startet am Sonntag, 15. April, um 13 Uhr ab Backhaus hinter der St.-Pankratius-Kirche. Die Tour wird zu einer interessanten Spielesammlung nach Herbern führen, schreiben die Heimatfreunde. Im dortigen Heimathaus wird die neue Ausstellung „Komm,

spiel mit mir – Spielzeug früher und heute“ besichtigt. Der Eintritt ist frei. „Beim anschließenden Kaffeetrinken kommen bestimmt auch Anekdoten über die gute, alte Zeit zur Sprache“, sind sich die Organisatoren sicher. Die Fahrtstrecke beträgt etwa 30 Kilometer. Wie immer sind alle Interessierten eingeladen.